
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die Sitzung des Ortschaftsrates Zieko 

 
 Sitzungstermin: Dienstag, 08.09.2015 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 20:00 Uhr 
 Ort, Raum: im Dorfgemeinschaftshaus "Alte Ziegelei", 

Dorfstraße 2a, 

Anwesend waren: 

 

 Ortsbürgermeister 
Herr Burkhard Schröter  

 

 stellv. Ortsbürgermeister 
Herr Lutz Pallgen  

 

 Ortschaftsrat 
Ortschaftsrat Roland Engel  
 
 
Verwaltung 
Frau Jeanette Engel    FB-Leiterin Gemeinden/Kultur/Freizeit 
 
 
 

Es fehlte: 
Ortschaftsrat Mario Budewell entschuldigt 
 
 
 
 
Gäste:  Steffi Schröter  Sport- und Traditionsverein Fortuna Zieko 
 
 
 
 
 
 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit. Bestätigung der Tagesordnung 

 Der Ortsbürgermeister begrüßte alle anwesenden Ortschaftsräte und stellte die 
Beschlussfähigkeit fest. Anschließend machte er auf die fristgemäße Einladung 
und öffentliche Bekanntmachung aufmerksam.  
Danach wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen.   
 

 
      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

4 3 0 3 0 0 

 

 
 2. Hinweis auf den § 33 KVG LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungs-

punkten dieser Sitzung 
 Der Ortsbürgermeister verwies auf die Verfahrensweise zum Mitwirkungsverbot 

gem. § 33 KVG LSA zu Tagesordnungspunkten dieser Sitzung.    
 

  
 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates vom 

02.06.2015 
 Ohne Änderungen wurde die Niederschrift bestätigt.   

 
 

      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

4 3 0 3 0 0 

 

 
 4. Einwohnerfragestunde 
 Von den anwesenden Einwohnern gab es keine Anfragen.   

 
  
 5. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen 
 Der OBM stellte die für Zieko relevanten Änderungen des Nachtragshaushaltes 

2015 vor. Dazu gab es keine weiteren Anfragen. 
Daraufhin stellte der OBM die Satzungen Sondernutzungssatzung und Sonder-
nutzungsgebührensatzung vor und erläuterte, dass im Satzungstext ausschließ-
lich formelle Dinge der aktuellen Rechtslage angepasst wurden und die Tarife für 
die Sondernutzungsgebührensatzung leicht angehoben wurden. Die Erhöhung 
der Tarife ist ein Punkt des Coswiger Haushaltskonsolidierungskonzeptes. Auch 
zu diesen Punkten gab es von den Ortschaftsräten keine weiteren Nachfragen. 
 
Auf Nachfrage informierte der OBM, dass entsprechende Kontrollen am Haus Nr. 
17 vorgenommen wurden und er keine Rückmeldungen zu groben Verfehlungen 
erhalten hat.  
 
Nach Rücksprache mit Herrn Gebauer ist die Abänderung des Zaunes zum 
Feuerwehrlöschteich in Arbeit.  
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Auf Nachfrage von OR Pallgen zu den noch zu erhebenden Straßenausbaubei-
trägen erläuterte der OBM, dass er die Information erhalten hat, dass das Flur-
neuordnungsverfahren weiterhin schwebend ist und der betroffene Bearbeiter ihm 
sogar sagte, dass er für dieses Kalenderjahr komplett von dem Verfahren Zieko 
abgezogen wurde.  
 
In Vorbereitung des Haushaltsplanes 2016 erinnerte der Ortschaftsrat wiederholt 
an die austauschbedürftigen Steine in der Dorfstraße sowie an die abgesackten 
Schächte in der Dorfstraße. Dem Bauamt liegen die aufgenommenen Schwach-
stellen schriftlich vor.  
 
Der Anfrage des Herrn Ertelt, vom Heimatverein Coswig (Anhalt) und verantwort-
lich für die Herausgabe des Heimatblattes wurde positiv zugestimmt. Eine Vor-
stellung des Ortsteiles ist im nächsten Jahr denkbar und sollte entsprechend vor-
bereitet werden.  
 
In Auswertung der Mittel des § 4 GÄV im Jahr 2015 wurde festgestellt, dass nach 
Abzug der evtl. Kosten für die Seniorenweihnachtsfeier noch 700,00 € übrig sind, 
von denen ein Getränkekühlschrank angeschafft werden soll. Des Weiteren erin-
nerte der Ortschaftsrat daran, dass für die Darbietung der Musikschule zur Fest-
veranstaltung am 22.8.2015 20,00 € an den Förderverein der Musikschule Hein-
rich Berger überwiesen werden sollen.  
 
In Auswertung des Dorffestes vom 22. zum 23. August sprach sich der Ortschaft-
srat sehr positiv über die gelungene Festivität aus. Verbesserungswürdig wäre in 
der Vorbereitungsphase die intensivere Kommunikation gewesen, um verschie-
dene Aufgaben auf verschiedene Schultern zu verteilen.  
Ziel sollte es sein, noch Ende diesen Jahres gemeinsam mit dem Sport- und Tra-
ditionsverein Fortuna Zieko an einen Tisch zu kommen, um über die Pläne für 
2016 gemeinsam zu beraten. 
 
Nachdem es keine weiteren Anfragen und Mitteilungen gab, schloss der Ortsbür-
germeister diese Sitzung.   
 

  
Coswig (Anhalt), den 9.9.2015 
 
 
 
 
   B. Schröter       Engel 
Ortsbürgermeister      Protokollantin 
 


	Anwesenheit
	Name
	Text
	Entschuldigt
	Kontrollkästchen1
	Kontrollkästchen2
	Tagesordnung
	OLE_LINK8
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Zu

